

Saint-Georges, le 10 février 2020



Opération pièces rouges

Chers parents,

Cette semaine, chaque classe maternelle et primaire a reçu une tirelire pour l'opération « Pièces rouges », lancée par Bel RTL et les banques Crelan. Celle-ci a pour but de récolter de l'argent au profit du Télévie, petites pièces rouges mais aussi les autres pièces perdues au fond d'un sac, d'un tiroir....feront l'affaire.

Cette action a d'ores et déjà commencé et se terminera le vendredi 27 mars.

Nous comptons sur votre générosité car ce projet nous tient à cœur et nous touche de très près.

D'avance, nous vous remercions pour votre participation.

La Direction et l'équipe
éducative